
 

 

ATA Nº 12/2023 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS 

Aos quinze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, as oito horas, na sede do Instituto de 1 
Previdência dos Servidores Públicos Municipais de Timbó, reuniram-se os membros do Comitê de 2 
Investimentos do TIMBOPREV: Carmelinde Brandt, Joel Ricardo Raiter, Greyce Nardelli Severino e 3 
Romero Espíndola e Silva, para acompanhar a carteira de investimentos do Instituto em conformidade 4 
com os objetivos estabelecidos pela Política de Investimentos e analisar a alocação dos recursos por 5 
cada segmento de mercado e os pareceres e avaliações do cenário macroeconômico proposta pela 6 
consultoria de investimento – SMI Consultoria. A Sra. Carmelinde deu abertura da reunião 7 
cumprimentando a todos os presentes e foram realizadas as seguintes deliberações: 1) Carteira de 8 
investimentos e Demonstrativos – O relatório completo de gestão elaborado pela SMI Consultoria 9 
ainda não estava disponível, então foram analisados o Resumo da Carteira de Investimentos do mês 10 
de novembro/2023, sendo que conseguimos bater a meta do mês, bem como conseguimos bater a 11 
meta do ano acumulada até novembro/2023. 2) Dúvidas sobre o ALM –  A Sra. Carmelinde falou sobre 12 
o e-mail de orientações da SMI Consultoria sobre o estudo de ALM em que a SMI falou que para o 13 
percentual sugerido de compra de NTN-Bs, deve ser considerado o patrimônio à época da elaboração 14 
do ALM, nesse caso os 27% sobre os 127 milhões; também orientou que para atualizar o ALM, é 15 
preferível utilizar o relatório de avaliação atuarial mais novo possível, dado que ele incorpora as 16 
informações atuariais mais recentes do Instituto. É possível fazer o ALM com o mesmo relatório de 17 
avaliação atuarial, atualizando apenas os dados da carteira de investimentos, mas é preciso ressaltar 18 
que nesse caso o novo estudo provavelmente não teria mudanças muito significativas. Como os novos 19 
relatórios de avaliação atuarial devem ser disponibilizados no início de 2024, a recomendação da SMI 20 
é aguardar a disponibilidade deles para que o ALM incorpore mais informações. 3) Reinvestimento do 21 
pagamento de cupons NTN-b 2035 – O Comitê recebeu o e-mail da SMI após a reunião realizada em 22 
07/12/2023 com recomendação de reinvestimento dos cupons recebidos em novembro em uma NTN-23 
B 2027 ou LF de Banco S1 e para o cenário de NTN-B longas, a SMI orientou aguardar o novo estudo 24 
atuarial para atualizarmos o ALM. O Comitê então decidiu acompanhar as taxas do dia e dependendo 25 
de como for, irá realizar o reinvestimento em Letras Financeiras. O Comitê também irá mandar um e-26 
mail para a SMI questionando sobre o que é Letra Financeira Sênior e tipos de Letra Financeira. 4) 27 
Análises de fundos da Trígono – A Sra. Carmelinde comentou sobre as análises dos fundos espelho do 28 
Banco do Brasil, os quais refletem as estratégias da Trígono Capital e o Comitê decidiu que não fará 29 
mais movimentações na renda variável no ano de 2023. 5) Movimentações Banrisul – Foi analisada 30 
pelo Comitê de Investimentos, a aplicação automática mensal no fundo BANRISUL AUTOMATICO FI 31 
RENDA FIXA CURTO PRAZO (CNPJ 01.353.260/0001-03), que é oriunda dos proventos mensais do 32 
fundo BANRISUL NOVAS FRONTEIRAS. Por se tratar de um fundo provisório/automático de baixa 33 
rentabilidade e possuir uma alta taxa de administração no valor de 1,60%, o Comitê definiu que o 34 
recurso recebido será aplicado temporariamente no fundo Caixa FI Brasil Matriz Renda Fixa (CNPJ 35 
23.215.008/0001-70) e pretende alocar o valor em Letras Financeiras juntamente com o valor do 36 
recebimento das NTN-b 2035. Os membros do Comitê de Investimento participantes da reunião 37 
decidiram por unanimidade quanto às alterações sugeridas. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a 38 
presente ata que vai assinada pelos membros presentes. Timbó, 15/12/2023. 39 
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